

Le gospel à l'honneur au marché de Noël

Par Le Républicain Lorrain – 6 Décembre 2022



La chorale Rayons de Joie a été chaudement applaudie. Photo RL

Il y avait foule dimanche au marché de Noël artisanal organisé par le comité des fêtes, salle Pablo-Neruda.

Dès 15h, les membres du comité et le président Philippe Vergne faisaient le constat que toute la nourriture, crêpes, gaufres, frites, qui avait été préparée, avait été vendue et qu'il ne restait que quelques huîtres et du vin chaud. Du côté des artisans, les réalisations originales proposaient des idées cadeaux exceptionnelles pour des prix raisonnables.

La chorale gospel Rayons de Joies a fait résonner les chants de Noël traditionnels avec la présence de saint Nicolas.